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  株式会社ピカッシュ様より、各クラスに１台ナノジーラを寄贈いただきました。

簡単に除菌作業ができるため、感染症予防に使わせていただきます。ありがとう

ございました！ 

１２月７日（土）に菊陽中学校で、「菊陽町人権子ども集会」が行われました。 

この集会は、部落差別をはじめあらゆる差別をなくすために、菊陽町の小・中 

学生が参加し、活動の発表や作品の展示を通して、一人ひとりの人権が尊重さ 

れる人権共存社会の実現を目指すものです。今年度は、本校はテーマ発表と展 

示の部の担当でした。集会では、人権委員会の６年生が子どもたちの考えた集 

会のテーマ 

〇暴力・暴言で気持ちを表すのではなく、言葉で自分の思いを伝える。  

〇いじめ・いじりをなくすために、一人ひとりが自分の行動を考えて生活する。  

〇相手のことをより知るために、周りの人の話や思いをしっかり聞く。 

を発表しました。その後、菊陽南小、菊陽中部小、菊陽北小、武蔵ヶ丘中からの取組の発表がありま

した。それぞれの発表に対して参加した子どもたちが返しの言葉を送っていました。 

今回、集会に参加した子どもたちが、学んだことや感じたこと校内で広げることで、１１月の人権

月間で学んだこととつなげ、一人一人が自分を振り返ることができたらと思います。 

 １２月１９日（木）に代表委員会が予定されています。代表委員会は、各縦割り班の班長と各委

員会の委員長が参加するものです。議題は、「学校全体の仲が深まるように、他の学年と交流しよ

う」です。人権委員会が互いに知り合うことでさらに学校全体の仲が深まるという理由から提案を

しました。その準備として、縦割り班会議を開催し、具体的な遊びを考えました。事前に各クラス

でとっていたアンケート結果をクラスごとに発表し、６年生が遊びを考えるための留意点を確認し

て意見交換を行いました。本校では、特別活動の研究を行っているため、１年生から学級会を開き、

話し合い活動を活発に行っています。その成果もあって、低学年もしっかり理由をつけて自分の意

見を発表することができていました。今回は、代表委員会を全校で見る取組を行います。自分たち

が縦割り班会議で考えた内容が、どのような意見によってどのように決定していくかを全校で学

び、話し合い活動を深めていきたいと考えています。子どもたちが考えたみんなが仲良くなる取組

が楽しみです。 


